

## El PA desmiente categóricamente cualquier posibilidad de pacto con el PSOE

**Pérez Cabello reconoció que personalmente sería muy difícil llegar a acuerdos con personas, "que nos han hecho la vida imposible durante esta legislatura"**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 25 de mayo de 2011 - 10:19



El Partido Andalucista de Priego desmintió ayer categóricamente cualquier posibilidad de pacto con el PSOE para arrebatar al PP el Gobierno municipal.

Así lo indicaba el número uno de la candidatura andalucista, Juan Carlos Pérez Cabello, que confesaba no sentir "ningún apego al poder", de ahí que adelantara que no haría nada para estar en el sillón "a costa de lo

q  
Pero, por si no había quedado suficientemente clara la postura del PA, Pérez Cabello quiso zanjar de raíz el tema afirmando que no ha tenido ningún tipo de contactos con nadie del PSOE y que personalmente, con independencia de lo que dicte su partido, "sería muy difícil llegar a acuerdos con personas que nos han llevado al Juzgado, que nos han hecho la vida imposible durante esta legislatura y que, desde nuestro punto de vista, son los culpables directos de lo que está pasando en Priego".

Descartada la opción de un hipotético pacto con el PSOE, Pérez Cabello sí que lanzó un mensaje a los responsables del PP, con los que desveló que ya había mantenido un encuentro "informal", en el sentido de que la lista más votada, "es la que tiene que tomar la iniciativa", apuntando que las responsabilidades que los ediles electos del PA asuman en el próximo Equipo de Gobierno o su participación en éste, "dependerán de las conversaciones que mantengamos en los próximos días", insistiendo una vez más en que el PA, "no tiene ningún ansia de poder".

Por otra parte, Pérez Cabello reconoció que ahora, lo más importante para el PA de Priego "es la gobernabilidad del municipio y la mejora de las condiciones de vida de nuestros ciudadanos", ya que, como apuntó, "Priego ha tocado fondo durante la anterior legislatura, la peor del período democrático, y ahora es importante que todos trabajemos para salir de esta situación".

En relación a los resultados obtenidos por los andalucistas, Pérez Cabello agradeció la confianza que los 3.975 ciudadanos depositaron el pasado domingo en el PA, y de manera especial, a los que lo hicieron en nueve mesas en las que la candidatura andalucista fue la fuerza política más votada. Unos resultados que el propio Pérez Cabello calificó como "magníficos", de ahí que la valoración que hizo de los mismos sea muy positiva, ya que han convertido al Priego en el tercer municipio de Andalucía con más ediles del PA, y dentro de la provincia como una referencia obligada para el andalucismo.

**PULSA SOBRE EL REPRODUCTOR PARA ESCUCHAR EL ARCHIVO DE AUDIO**